
Anfrage in  der Fragestunde an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom  20. März 2014 von Klubobmann Mag. Armin Sippel 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 18.03.2014 
 
 

Betreff: Protestbrief an Herrn Landeshauptmann Mag. Voves 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 

Im Zuge der Behandlung des Wunsches der Stadt Graz, das Land möge die Einrichtung von 
Bettelzonen prüfen, bezeichnete Herr Landeshauptmann Mag. Voves in der letzten 
Landtagssitzung eine diesbezügliche Petition als reine Heuchelei, um die er sich nicht weiter zu 
kümmern beabsichtige. 
 
Nun kann man in dieser Frage politisch durchaus geteilter Meinung sein, die Mehrheit der 
Grazer Gemeinderäte, die diesem Dringlichen Antrag mit bestem Wissen und Gewissen 
zugestimmt haben, indirekt als Heuchler zu bezeichnen, ist jedoch eines Landeshauptmannes 
unwürdig und entspricht nicht im entferntesten jenem Stil, den man sich von einem 
Landeshauptmann erwartet. 
 
Aus diesem Grunde richte ich an Dich, sehr geehrter Herr Bürgermeister, nachstehende 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

 
Bist Du bereit, ein Schreiben nach eigener Maßgabe an Herrn Landeshauptmann Mag. Franz 
Voves zu richten, in dem Du ihn höflich ersuchst, Petitionen und Anliegen der Stadt Graz 
künftig mit mehr Ernsthaftigkeit zu behandeln und in welchem Du für die gegenständliche 
verbale Entgleisung eine Entschuldigung einforderst? 
 


